

Ber. AM Eilts berichtet über die geplante Jugendsprecherwahl im Februar 2019. Es wird derzeit ein Konzept erarbeitet, wie für die Wahl geworben werden soll, diesbezüglich gibt es bereits Pläne.

Außerdem berichtet ber. AM Eilts, er bedauert die Schließung des Außenbereichs des Familienzentrums Pferdestall und regt eine Sanierung an. VA Gudehus berichtet über die Planungen für einen neuen Außenbereich, der allen Besuchern des Familienzentrums gerecht wird.

RM Ottens regt an, aus der Sanierung ein Projekt für die Jugendlichen zu machen. VA Gudehus erwidert, dass eine solche Aktion gegebenenfalls aus Sicherheitsgründen nicht möglich ist. Die Prüfung dazu läuft.